

---

## **Wasserstoff-Pionier übernimmt seinen zweiten Toyota Mirai**

Einmal Pionier, immer Pionier: Nikolaus W. Schües gehört in Deutschland zu den ersten Besitzern des neuen Toyota Mirai in Deutschland. Schon vor sechs Jahren war der Hamburger bundesweit die erste Privatperson, die einen Mirai der ersten Generation ihr Eigen nennen durfte. Die Verbindung ist kein Zufall, denn Schües macht sich als langjähriger Vorsitzender des Vereins Wasserstoff-Gesellschaft Hamburg für Klimaschutz und saubere Energie durch Wasserstoff stark. „Ich bin von der Brennstoffzellentechnologie überzeugt und sie ist keine Konkurrenz zum Batterieauto, das Brennstoffzellenfahrzeug bedient andere Kundenansprüche“, sagte er bei der Übernahme seines neuen Autos.

In der Hansestadt stehen derzeit fünf H<sub>2</sub>-Tankstellen Stadtgebiet zur Verfügung. Durch einen dritten Wasserstofftank und eine leistungsfähigere, aber kompaktere Brennstoffzelle kommt der Mirai mit seinem 130 kW (182 PS) starken Elektromotor bis zu 650 Kilometer weit. (ampnet/jri)

---

## Bilder zum Artikel



Nikolaus W. Schües (Bildmitte) nimmt in Hamburg seinen Mirai von Kurt Kröger (l.) vom Autohaus Dello und Toyota-Deutschland-Präsident André Schmidt (r.) in Empfang.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Toyota

---